

LE SÉNAT A REPRIS SES TRAVAUX HIER

Il commencera demain l'examen du budget de 1933

Nombres sont les parlementaires qui ont tenu à venir assister à la séance de réouverture du Sénat, afin de rendre un dernier hommage à leurs collègues défunts depuis la séparation de la Haute Assemblée, et c'est avec une émotion intense que M. Jeanneney, qui préside la séance ouverte à 15 heures en présence de la plupart des sénateurs : de MM. Chautemps, ministre de l'Intérieur ; Paul Boncour, ministre des Affaires étrangères ; Lamoureux, ministre du Budget ; Serre, ministre du Commerce ; Daniellou, ministre de la Santé publique, donne lecture des panegyriques adressés à la mémoire de M. Fernand Rabier, ancien vice-président du Sénat, et Morand, sénateur de la Vendée.

Les funérailles, auxquelles avaient l'habitude de prendre place les membres de la Haute Assemblée, aujourd'hui défunts, sont volées de crêpe. Notons que c'est à un cérémonial sans précédent jusqu'alors et qui sera renouvelé toutes les fois que le Sénat devra déposer la perte d'un quelconque de ses membres. L'assemblée écoute dans le plus profond silence, des discours funèbres de son Président, qu'elle souligne de temps en temps d'applaudissements tout à fait discrets et fervents. La fin des éloges funèbres prononcés par M. Jeanneney, est saluée d'unanimes applaudissements.

Après l'adoption de divers projets de loi intéressant les colonies, et sur la proposition de M. Calhès, président de la Commission des Finances, le Sénat se réunit à 16 heures, réservant la discussion générale jusqu'à l'examen de la loi de finances. On décide d'aborder le débat budgétaire par l'étude des budgets spéciaux, et, en premier lieu, le budget de l'air, qui sera discuté par la Commission des Finances.

Une Journée Nationale de l'Air, le 11 Juin

Le ministre de l'Intérieur vient d'accorder à la Fédération nationale aéronautique l'autorisation d'organiser avec l'aide de son ministère les concours aéronautiques, la Journée nationale de l'air, dont la date est fixée au 11 juin. A cette occasion, une large propagande en faveur de l'aéronautique sera faite dans toute la France.

VIOLENTES TORNADES DANS LE SUD DES ETATS-UNIS

Le nombre des victimes dépasse un millier. Des vents violents et des tornades ont balayé le sud de l'état de Missouri, dans la partie de l'ouest des Etats-Unis, dans la Louisiane. Un incendie, qui n'a pu être maîtrisé, a ravagé le quartier nègre de Minden (Louisiane). Les communications sont coupées. Les dégâts n'ont pu encore être évalués. Les villes de Benton et d'Arcadia, dans la Louisiane, et de Magnolia, dans l'Arkansas, ont également eu à souffrir.

LE REDRESSMENT FINANCIER EN BELGIQUE

Les membres du gouvernement belge se sont réunis en Conseil hier matin sous la présidence de M. Paul Hymans, ministre des Affaires étrangères. Le Conseil a arrêté, d'un accord unanime, les termes du projet de soumettre au Roi, relativement aux mesures nécessaires pour le redressement financier et la réalisation de l'équilibre budgétaire, ainsi que le texte de l'exposé des motifs.

UN DRAME MYSTÉRIEUX S'EST DÉROULÉ A PARIS

Le commissaire de police des Grandes-Carrières enquête actuellement sur un drame mystérieux. On ne connaît rien encore des motifs qui précéderont ce drame, au cours duquel M. Henri Fasse, âgé de 44 ans, chef de dépôt dans un magasin d'édition, fut blessé de plusieurs balles de revolver. Le malheureux, qui avait été transporté par un ami à l'hôpital Saint-Jacques, où on lui fit aussitôt un pansement, refusé de se faire hospitaliser, et a déclaré au commissaire du quartier où il fut conduit peu après, qu'il ne se rappelle rien de ce qui se passa.

GRAVE ACCIDENT DANS UN CHAMP DE TIR

Au champ de tir de Tréilles (Aude), au cours d'exercices de lancement de grenades artificielles, par le 96^e régiment de trailleurs, le Sénégalais Tinga Tinda a eu la main droite arrachée par l'éclatement prématuré d'un engin. Des soins ont été prodigués au blessé. Le lieutenant Allène et le sergent-chef Leccia. Les trois blessés sont soignés à l'hôpital de Perpignan.

LE POIDS DE LA FAUTE

Le commandant Kergolec, accoué à la cheminée, pouvait ainsi, tout à l'aise, examiner le prétendant de sa fille. Flûté petit, mince, et brun, les yeux vifs, une fine moustache surmontant des lèvres rouges. Le jeune homme donnait l'impression d'un garçon intelligent, bien vivant, même combatif, capable de faire sa place dans le monde. Evidemment, reconnaît Ribert, vous ne me connaissez guère, mon commandant. Mais je suis un homme d'affaires, de grandes affaires. J'ai de l'ambition et de la confiance dans mon étoile. Je veux être riche et avoir une villa. C'est cette certitude qui m'a donné l'audace de solliciter la main de votre fille. Son plaisir terminé, le jeune homme se tait. A ce moment même, un nuage passe, interceptant le rayon lumineux qui l'inondait de sa clarté, comme si le soleil eût compris qu'il n'avait plus besoin de mettre l'homme en vedette. Il y eut un silence. Puis l'officier de marine, qui était content, jusqu'à l'approuver par de légères inclinaisons de tête, déclara de sa voix toujours un peu ironique : — Je ne sais si l'avenir vous sera aussi favorable que vous l'espérez, mais je suis convaincu, après vous avoir entendu que vous emploieriez pour réussir toute votre énergie, c'est déjà fort important, en prévoyant ma fille de loin, je vous observais, ainsi que vous deux, et c'est sur vous, mon cher mons-

Les Ministres ont tenu conseil, hier matin

Les grands problèmes internationaux ont été étudiés

Les ministres se sont réunis hier matin, à 10 heures, à l'Élysée, sous la présidence de M. Albert Lebrun. Le délibérant s'est prolongé jusqu'à 15 heures. M. Edouard Daladier, président du Conseil, et M. Paul-Boncour, ministre des Affaires étrangères, ont mis le Conseil au courant des travaux de la conférence de désarmement, ainsi que des diverses négociations internationales en cours, notamment de celles relatives à la préparation de la conférence économique mondiale et du projet de pacte entre les puissances occidentales.

Le reclassement des fonctionnaires des R. L.

M. Lamoureux, ministre du Budget, a été autorisé à insérer dans le projet de loi de finances les dispositions destinées à opérer le reclassement dans les diverses administrations des fonctionnaires ayant appartenu aux services des régions libérées.

Les obsèques de la comtesse de Noailles

M. de Monzie, ministre de l'Éducation nationale, a été chargé de représenter le Gouvernement aux obsèques de la comtesse de Noailles, célébrées qui revêtiront un caractère de cérémonie officielle.

Quelques précisions

Voici quelques indications sur le Conseil des Ministres d'hier matin. La séance a été particulièrement consacrée à l'étude des grands problèmes internationaux qui se posent à l'heure actuelle. Le Conseil s'est entretenu dans le cadre de la conférence économique de la trêve douanière et de la taxe compensatoire des changes. Le Gouvernement a précisé la position de la France dans la conférence de Londres.

LA LUTTE D'HTLER CONTRE LE MARXISME

Les chefs des syndicats socialistes ont été arrêtés et les locaux occupés

Une action de grande envergure vient d'être engagée dans tout le Reich, contre les syndicats socialistes. Des chefs ont été arrêtés et les locaux occupés par des miliciens nazis. A Berlin, de forts détachements de troupes d'assaut hitlériennes ont occupé le siège de la Fédération générale des syndicats allemands, en même temps que les bureaux du syndicat des ouvriers métallurgistes, où le commissaire d'Etat Engel a déclaré aux fonctionnaires de cette organisation que les feuilles syndicales seraient dorénavant strictement contrôlées et que le gouvernement ne tolérerait plus la moindre agitation politique.

Un bref débat politique

M. Roger Salengro s'en voudrait de ne pas marquer son étonnement. Les années précédentes, le président rendait hommage au courage et au travail de ses enfants, la France peut aujourd'hui se défendre mieux que les autres pays dans un monde troublé et anxieux ; elle souffre, mais moins que les autres. Elle dépend d'elle-même. L'union d'efforts encore plus solides et plus saine. Notre commerce, notre industrie et notre agriculture ne demandent qu'à reprendre leur essor ; ce dont ils ont besoin, c'est la certitude que leurs charges ne seront pas augmentées et qu'elles ne seront, au contraire, espérer un allègement dans l'avenir.

Les personnalités arrêtées

Au début de l'après-midi d'hier, cinquante personnes avaient été arrêtées à la suite de l'action engagée contre les syndicats socialistes. Parmi les personnes trouvées vingt-huit présidents d'organisations syndicales, et deux membres dirigeants des syndicats allemands, dont M. Albert Mahieu, président de la Fédération des syndicats socialistes, et MM. Grammann et Wissel, députés socialistes au Reichstag. Ces deux derniers, bien qu'étant à l'hôpital, sont considérés comme étant en état d'arrestation.

MISS ESPAGNE BLESSÉE PAR SUITE DE L'EFFONDREMENT D'UN PLANCHER

Alors que Mlle Dozet, miss Espagne 1933, et quelques amis, étaient en excursion à Ribadavia, ils se sont arrêtés pour déjeuner dans une vieille auberge. Mlle Dozet, accompagnée de son mari et de son fils, a été blessée par suite de l'effondrement d'un plancher de la salle. Mlle Dozet a subi quelques contusions aux jambes. Plusieurs personnes ont été blessées.

UN FOND DE 9.000 MÈTRES DÉCOUVERT DANS LE PACIFIQUE

Un pétrolier qui effectuait une croisière dans le Pacifique a, au cours d'un sondage, découvert une immense cuvette à une profondeur de 5.501 brasses, soit près de 9.000 mètres. Cette cuvette se trouve à 309,43 de latitude Nord et à 142,28 de longitude Est, sur une ligne située entre San-Diego et le Japon. Cet endroit serait le plus profond de l'Océan Pacifique, après celui qui a été découvert au Nord-Est de l'île Mindanao, aux Philippines.

UN MUSÉE NEW-YORKAIS A ÉTÉ CAMBRIOLÉ

La police de New-York annonce que des cambrioleurs ont volé dix tableaux, évalués à 35.000 dollars, au cinquième étage du musée de Brumley, pendant la nuit de samedi à dimanche dernier. Cette œuvre se trouve à 309,43 de latitude Nord et à 142,28 de longitude Est, sur une ligne située entre San-Diego et le Japon. Cet endroit serait le plus profond de l'Océan Pacifique, après celui qui a été découvert au Nord-Est de l'île Mindanao, aux Philippines.

MARYSE HILTZ A ATTERRI À SAIGON

L'aviatrice Maryse Hiltz, venant d'Hanoi, a atterri à Saïgon, à 14 h. 45.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Mercredi 3 mai 1933. Soleil lever, 4 h. 30 ; coucher, 10 h. 43. Lune : lever, 11 h. 5 ; coucher, 1 h. 43. Aujourd'hui : Inventaire Saint-Croix. Demain : Fête de la Toussaint.

PREVISIONS DE L'OFFICE NATIONAL

Température probable pour mercredi : Assez chaud ; orageux ; pluie.

Au Conseil Général du Nord

Le Fric compulse moult dossiers volumineux et qui feraient paillard d'angoisse un charlatan. Tout occupé par la déposition de M. Bodour, s'avère dépourvu d'importance et ce, d'autant plus celui des recettes possibles, pas de sécurité pour le lendemain et l'obligation de contracter de nouvelles charges pour gager les emprunts qui seront nécessaires.

Un bref débat politique

M. Roger Salengro s'en voudrait de ne pas marquer son étonnement. Les années précédentes, le président rendait hommage au courage et au travail de ses enfants, la France peut aujourd'hui se défendre mieux que les autres pays dans un monde troublé et anxieux ; elle souffre, mais moins que les autres. Elle dépend d'elle-même. L'union d'efforts encore plus solides et plus saine. Notre commerce, notre industrie et notre agriculture ne demandent qu'à reprendre leur essor ; ce dont ils ont besoin, c'est la certitude que leurs charges ne seront pas augmentées et qu'elles ne seront, au contraire, espérer un allègement dans l'avenir.

Le suivant de « ces messieurs »

En volait un. C'est Vauroy Léves, dit « Crochit ». Il est un peu bête, mais il est un peu sage. C'est un peu sage, mais il est un peu bête. C'est un peu bête, mais il est un peu sage. C'est un peu sage, mais il est un peu bête.

Les Habitants à bon marché

Au cours de la présente session, la question des habitations à bon marché, tiendra une place importante. M. Casteaux, député du Nord, et qui connaît à fond la question, a dressé le bilan suivant de ce qui concerne le vote des crédits.

La Journée de Mercredi

En levant la séance, à 16 h. 30, M. Mahieu a donné le programme de ce jour : à 10 heures, réunions de bureaux ; à 11 heures, réunion de la commission des finances ; à 14 h. 30, séance publique.

Au Groupe socialiste

Le groupe socialiste s'est réuni dans la matinée à la Bibliothèque. Il a procédé à l'examen des rapports soumis au groupe par le bureau. Un certain nombre de vœux de caractère particulier ou général, puis procédé à un examen de la situation politique.

POUR LES AVEUGLES

L'Œuvre, est le titre de la souscription ouverte par la Fédération Nationale des Aveugles pour la création et le développement de ses œuvres.

LE PROCÈS DES ESCROQUERIES A L'ASSURANCE A LILLE

M. Le Fric compulse moult dossiers volumineux et qui feraient paillard d'angoisse un charlatan. Tout occupé par la déposition de M. Bodour, s'avère dépourvu d'importance et ce, d'autant plus celui des recettes possibles, pas de sécurité pour le lendemain et l'obligation de contracter de nouvelles charges pour gager les emprunts qui seront nécessaires.

Pour obtenir une bonne petite entorse

— Nous allons passer à l'étude des faits qui intéressent le premier prévenu, annonça le Président. Le premier prévenu est Dumont Gaston. Le premier prévenu est Dumont Gaston. Le premier prévenu est Dumont Gaston.

Les occasions de rire

Il est 19 heures. En somme, deux inculpés seulement ont été mis en demeure de s'expliquer. Il en reste une quinzaine. On cesse minute nous conduira-t-elle ?

UN CYCLISTE A EU LES DEUX JAMBES BRISÉES PAR UNE AUTO A DOULLENS

Vers 21 h., M. Clouis Cagin, âgé de 28 ans, charbon, demeurant à Mendiocourt (Pas-de-Calais), roulait en vélo sur la route de Pas-en-Artois.

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS POLONAIS DE LA TARGETTE

L'inauguration du monument aux morts polonais, édifié à la Targette, aura lieu le dimanche 11 mai prochain, en présence de nombreuses personnalités.

APRÈS L'ÉBOULEMENT D'HAILLICOURT

On se rappelle le terrible éboulement qui se produisit, il y a une dizaine de jours, au puits n° 107 des mines de Bruay à Haillicourt, ensevelissant deux ouvriers mineurs qui purent être dégagés vivants après de longues heures d'un travail acharné.

UN OBUS ÉCLATA A SAINT-HILAIRE-COTTES

M. Crépin Joseph, cultivateur, médaillé militaire, demeurant route nationale à Saint-Hilaire-Cottes, près de Béthune, brutalement ébranlé dans une voiture qui se trouve non loin de son habitation.

UN CULTIVATEUR L'A ÉCHAPPE BELLE

M. Crépin Joseph, cultivateur, médaillé militaire, demeurant route nationale à Saint-Hilaire-Cottes, près de Béthune, brutalement ébranlé dans une voiture qui se trouve non loin de son habitation.

DRAME DE LA JALOUSIE A SERAING

Un septuagénaire frappa sa femme à coups de hache et s'égorgea. (DE NOTRE RÉDACTION BELGES) A Seraing, un mari âgé de 72 ans était jaloux et mécontent de sa femme, âgée de 63 ans. Hier matin, la maison restant fermée, la police pénétra et trouva le corps de la femme et celui du mari.

LA MORT SUSPECTE D'UN NOUVEAU-NÉ A ROELLECOURT

Lundi, dans l'après-midi, Anna Lokola, née en 1904, en Pologne, ouvrière agricole chez M. de... cultivateur à Roellecourt, près de Saint-Pol-sur-Ternoise, fut subitement prise d'un malaise.

DISPARITION INQUIÉTANTE D'UN JEUNE HOMME DE DENAIN

L'on éprouve de vives inquiétudes sur le sort du jeune Henri Lebecq, dont les parents résident à Denain, cité Martin, 13, qui, depuis Syndicat que les journaux ont annoncé, a quitté le domicile paternel à la suite d'une administration.

UNE GRÈVE AUX USINES ROBBE A TOURCOING

Le Syndicat Textile Unitaire vient d'être averti par les corporations de son côté, que les ouvriers et ouvrières de l'usine Robbe-Herbert, dans la rue de l'Amiral Courbet, 35, à Tourcoing, après avoir pris connaissance d'un écriture apposée dans l'usine hier matin, indiquant le changement de tarif qui réduit les ouvriers de 25 à 30 francs par semaine, se sont mis en grève.

SINSOILLIEUX L'ESCROC LILLOIS, A QUITTÉ HAZEBROUCK POUR DOUAI

Il comparaitra prochainement devant la Cour d'Appel

Edouard Sinsouillieux, l'escroc qui fit de nombreuses victimes dans la région, avait été, ainsi que nous l'avons dit, relâché en son temps, condamné par le Tribunal correctionnel de Hazebrouck, à un an de prison, sans sursis.

UN CYCLISTE A EU LES DEUX JAMBES BRISÉES PAR UNE AUTO A DOULLENS

Vers 21 h., M. Clouis Cagin, âgé de 28 ans, charbon, demeurant à Mendiocourt (Pas-de-Calais), roulait en vélo sur la route de Pas-en-Artois.

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS POLONAIS DE LA TARGETTE

L'inauguration du monument aux morts polonais, édifié à la Targette, aura lieu le dimanche 11 mai prochain, en présence de nombreuses personnalités.

APRÈS L'ÉBOULEMENT D'HAILLICOURT

On se rappelle le terrible éboulement qui se produisit, il y a une dizaine de jours, au puits n° 107 des mines de Bruay à Haillicourt, ensevelissant deux ouvriers mineurs qui purent être dégagés vivants après de longues heures d'un travail acharné.

UN OBUS ÉCLATA A SAINT-HILAIRE-COTTES

M. Crépin Joseph, cultivateur, médaillé militaire, demeurant route nationale à Saint-Hilaire-Cottes, près de Béthune, brutalement ébranlé dans une voiture qui se trouve non loin de son habitation.

UN CULTIVATEUR L'A ÉCHAPPE BELLE

M. Crépin Joseph, cultivateur, médaillé militaire, demeurant route nationale à Saint-Hilaire-Cottes, près de Béthune, brutalement ébranlé dans une voiture qui se trouve non loin de son habitation.

DRAME DE LA JALOUSIE A SERAING

Un septuagénaire frappa sa femme à coups de hache et s'égorgea. (DE NOTRE RÉDACTION BELGES) A Seraing, un mari âgé de 72 ans était jaloux et mécontent de sa femme, âgée de 63 ans. Hier matin, la maison restant fermée, la police pénétra et trouva le corps de la femme et celui du mari.

LA MORT SUSPECTE D'UN NOUVEAU-NÉ A ROELLECOURT

Lundi, dans l'après-midi, Anna Lokola, née en 1904, en Pologne, ouvrière agricole chez M. de... cultivateur à Roellecourt, près de Saint-Pol-sur-Ternoise, fut subitement prise d'un malaise.

DISPARITION INQUIÉTANTE D'UN JEUNE HOMME DE DENAIN

L'on éprouve de vives inquiétudes sur le sort du jeune Henri Lebecq, dont les parents résident à Denain, cité Martin, 13, qui, depuis Syndicat que les journaux ont annoncé, a quitté le domicile paternel à la suite d'une administration.

UNE GRÈVE AUX USINES ROBBE A TOURCOING

Le Syndicat Textile Unitaire vient d'être averti par les corporations de son côté, que les ouvriers et ouvrières de l'usine Robbe-Herbert, dans la rue de l'Amiral Courbet, 35, à Tourcoing, après avoir pris connaissance d'un écriture apposée dans l'usine hier matin, indiquant le changement de tarif qui réduit les ouvriers de 25 à 30 francs par semaine, se sont mis en grève.

LE PROCÈS DES ESCROQUERIES A L'ASSURANCE A LILLE

M. Le Fric compulse moult dossiers volumineux et qui feraient paillard d'angoisse un charlatan. Tout occupé par la déposition de M. Bodour, s'avère dépourvu d'importance et ce, d'autant plus celui des recettes possibles, pas de sécurité pour le lendemain et l'obligation de contracter de nouvelles charges pour gager les emprunts qui seront nécessaires.

Pour obtenir une bonne petite entorse

— Nous allons passer à l'étude des faits qui intéressent le premier prévenu, annonça le Président. Le premier prévenu est Dumont Gaston. Le premier prévenu est Dumont Gaston. Le premier prévenu est Dumont Gaston.

Les occasions de rire

Il est 19 heures. En somme, deux inculpés seulement ont été mis en demeure de s'expliquer. Il en reste une quinzaine. On cesse minute nous conduira-t-elle ?

UN CYCLISTE A EU LES DEUX JAMBES BRISÉES PAR UNE AUTO A DOULLENS

Vers 21 h., M. Clouis Cagin, âgé de 28 ans, charbon, demeurant à Mendiocourt (Pas-de-Calais), roulait en vélo sur la route de Pas-en-Artois.

L'INAUGURATION DU MONUMENT AUX MORTS POLONAIS DE LA TARGETTE

L'inauguration du monument aux morts polonais, édifié à la Targette, aura lieu le dimanche 11 mai prochain, en présence de nombreuses personnalités.

APRÈS L'ÉBOULEMENT D'HAILLICOURT

On se rappelle le terrible éboulement qui se produisit, il y a une dizaine de jours, au puits n° 107 des mines de Bruay à Haillicourt, ensevelissant deux ouvriers mineurs qui purent être dégagés vivants après de longues heures d'un travail acharné.

UN OBUS ÉCLATA A SAINT-HILAIRE-COTTES

M. Crépin Joseph, cultivateur, médaillé militaire, demeurant route nationale à Saint-Hilaire-Cottes, près de Béthune, brutalement ébranlé dans une voiture qui se trouve non loin de son habitation.

UN CULTIVATEUR L'A ÉCHAPPE BELLE

M. Crépin Joseph, cultivateur, médaillé militaire, demeurant route nationale à Saint-Hilaire-Cottes, près de Béthune, brutalement ébranlé dans une voiture qui se trouve non loin de son habitation.

DRAME DE LA JALOUSIE A SERAING

Un septuagénaire frappa sa femme à coups de hache et s'égorgea. (DE NOTRE RÉDACTION BELGES) A Seraing, un mari âgé de 72 ans était jaloux et mécontent de sa femme, âgée de 63 ans. Hier matin, la maison restant fermée, la police pénétra et trouva le corps de la femme et celui du mari.

LA MORT SUSPECTE D'UN NOUVEAU-NÉ A ROELLECOURT

Lundi, dans l'après-midi, Anna Lokola, née en 1904, en Pologne, ouvrière agricole chez M. de... cultivateur à Roellecourt, près de Saint-Pol-sur-Ternoise, fut subitement prise d'un malaise.

DISPARITION INQUIÉTANTE D'UN JEUNE HOMME DE DENAIN

L'on éprouve de vives inquiétudes sur le sort du jeune Henri Lebecq, dont les parents résident à Denain, cité Martin, 13, qui, depuis Syndicat que les journaux ont annoncé, a quitté le domicile paternel à la suite d'une administration.

UNE GRÈVE AUX USINES ROBBE A TOURCOING

Le Syndicat Textile Unitaire vient d'être averti par les corporations de son côté, que les ouvriers et ouvrières de l'usine Robbe-Herbert, dans la rue de l'Amiral Courbet, 35, à Tourcoing, après avoir pris connaissance d'un écriture apposée dans l'usine hier matin, indiquant le changement de tarif qui réduit les ouvriers de 25 à 30 francs par semaine, se sont mis en grève.